

静かだった校庭や教室に歓声が響き、夏休みを満喫した南っ子たちが、また学校に戻ってきました。2学期も、勉強に運動に力一杯がんばり、充実の学期にしてほしいと思います。

夏休みの南っ子特集

全力を尽くした市内大会

水泳大会は7月22日(土)に、バスケとサッカーの大会は8月1日(火)～3日(木)に行われ、どの部の選手も全力で試合に臨みました。試合結果は次の通りです。

水泳部 女子50m自由形第2位 6年 舟橋 遥那

私は市内大会で2位でした。50m自由形に出場しました。2位になったときは、とてもうれしかったです。でも、1位との差は4秒でした。次にやるときは1位になりたいです。これからは、もっともっとがんばりたいです。



準優勝に輝いたバスケ部女子の皆さん

サッカー部 第2回戦進出 みんなでがんばりぬいた試合 6年 社本 将

ぼくたちサッカー部は、市内大会で2試合戦いました。1試合目は先に点を取られあせりましたが、練習でがんばってきたように、声を出し、正確にボールをつなぎ2ゴール決めて勝ちました。とてもうれしかったです。

2試合目は、始めから攻められっぱなしでした。キーパーやディフェンスが何度もゴールを守ってくれました。でもどうしてもシュートが打てず、最後はファウルを取られ負けてしまい、くやしかったです。でも、相手の動きが勉強になりました。もっと練習して強くなりたいです。

みんな応援してくれてありがとうございました。

バスケット部男子 第1回戦惜敗 市内大会で学んだこと 6年 稲垣 暁光

夏の市内大会では、いろいろなことを学びました。それは、すべてのプレーを落ち着いてやっていけないといけないということです。落ち着いていなかったから、大会ではファウルが多かったんだと思います。だから、練習ではファウルをしないように、しっかりとしたディフェンスをやっていきたいです。他には、シュートを確実に決めることや、走ることに全力で取り組んでいきたいです。次からの試合や大会ではがんばりたいです。

バスケット部女子 準優勝 夏の大会 6年 榎村 香帆



6年最初の大会でした。この大会は、負けたら次がありません。私たちは必死にがんばってきました。

始めに私がやったのは、声を出すことです。声を出すことで、チームが明るくなると思ったからです。だから、私たちは大会の時はず声を出そうとがんばりました。声を出すことにより、ミスをした時は、お互いにはげまし合うことができました。

私たちのチームは、みんな仲良しです。準優勝ができたのは、きびしい練習とチームワークと応援してくださった人達のおかげです。

あと1歩だった優勝は、次の冬の大会に向けてがんばりたいと思います。今度は、大城小学校に負けないうらい声を出して、走って、もっとチームワークを良くしたいと思います。



夏休み恒例 親子ふれあい校庭キャンプ

7月29日(土)～30日(日)、PTAパパクラブ主催による「第3回親子ふれあい校庭キャンプ」が行われました。今回も、流しそうめんやキャンプファイヤー、夜店や花火大会などの充実した内容で盛り上がり、209名の参加者は、親子や親同士のふれあいを大いに深めることができました。

第3回親子ふれあい校庭キャンプを終えて PTAパパクラブ会長 稲垣 利尚

日頃は、PTA及びパパクラブの活動にご理解とご支援をいただきありがとうございます。

209名の参加者を迎えて今回の校庭キャンプの運営をするにあたり、参加したお父さん達にお願いをしたことがありました。それは我が子以外の子供にも、我が子同様に叱ったり誉めたりできる保護者になるきっかけをつかんでほしいということです。

実際に、多種多様のお手伝いをお願いしたお父さん達と子供たちとの間で、良好なコミュニケーションを築くことができ、目的のスタート地点へは立てたのではないかと感じます。

今後、地域で顔を合わせたときに、お互い照れずに挨拶しあうようになれば……これもキャンプの成果の第一歩だと私は思います。

また今回は、昨年まで南小におられた中林先生(現北里中)をエールマスターに迎えてキャンプファイヤーを行い、子供たちが野外学習(5年時)でおこなうキャンプファイヤーを身近に体験させていただきました。

最後になりましたが、今回のキャンプを無事にやり遂げるにあたり、太田隊長はじめパパクラブ会員及び、ご参加いただきました保護者の皆様に感謝の意を表します。

また、全面的にご支援いただきました各団体をはじめ学校関係者の皆様にも深く感謝いたします。ありがとうございました。

パパクラブは環境にもやさしい!

流しそうめんの流し水を利用して、「打ち水大作戦2006」に参加しました。打ち水をした後の校庭に、そよそよと風が吹くと肌がひんやり……。子どもたちも大喜びでした。

パパクラブは、環境にも配慮しています。



お知らせ

保健室の先生が代わりました



養護教諭の津山先生が産休に入り、代わって、9月より東康世先生が赴任しました。よろしくお祈りします。

インタホンが設置されました



学校での子どもたちの安全確保の方策の一つとして、通用門にインタホンが設置されました。

それに伴い、9月11日(月)より、正門と西門の門扉を施錠します。詳しくは9月8日付の配布文書をご覧ください。ご協力をお願いします。